



Dire, chanter, danser l'Amour...

publié le 06/07/2022 - mis à jour le 07/07/2022

Pour clore l'année, les élèves de l'Association sportive Danse ainsi que les élèves de 4°A et D se sont produits sur la scène de l'Espace Franquin le 5 juillet 2022. Associant Lettres, EPS et Education Musicale tout ce petit monde s'est exprimé sur le thème de l'Amour avec émotions et élégance au plus grand plaisir d'un public venu nombreux. Bravo à l'ensemble des participants !

Pour quelques instants pris sur le vif, c'est par [ici...](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.